



**Stadt
Luzern**
Kommunikation

Wiedereröffnung des Restaurant Geismatt an der St.-Karli-Strasse 13a

Medienmitteilung

E-Mail

Print- und AV-Medien
Stadt Luzern

KOMM

Luzern, 27. September 2010

Nach umfangreichen Renovationsarbeiten steht das der Stadt gehörende Restaurant Geismatt an der St.-Karli-Strasse 13a vor der Wiedereröffnung. Das neue Pächterpaar, Maria-Angela und Bruno Rampinelli, wird das Restaurant am 4. Oktober 2010 in Betrieb nehmen. Es wurde ein Mietvertrag über fünf Jahre mit einer Option für weitere fünf Jahren abgeschlossen.

Um an der St.-Karli-Strasse 13 a wieder ein Restaurant führen zu können, war nach dem Auszug der Kontakt- und Anlaufstelle für Drogenabhängige eine Umnutzungsbewilligung nötig. Diverse Einrichtungen mussten von Grund auf neu konzipiert werden. Das Restaurant musste rollstuhlgängig gemacht werden. Zudem wurde eine neue Brandmeldeanlage installiert und technische Einrichtungen wie die Lüftungsanlage erneuert und angepasst.

Für die gut vier Monate dauernden Renovationsarbeiten konnten die Stadt und das neue Pächterpaar einvernehmliche und unkomplizierte Lösungen finden. Die Grundinstallationen sowie die technischen und betrieblichen Erneuerungen hat die Stadt gemacht. Die Gestaltung des Lokals inklusive Möblierung sowie die Einrichtung der Küche wurden hingegen von den Pächtern übernommen. Die Stadt ist überzeugt mit dem Pächterpaar Maria-Angela und Bruno Rampinelli, die das Grottino 13/13 an der Industriestrasse aufgebaut und erfolgreich geführt haben eine gute Wahl für die Zukunft des „Geismättli“ getroffen zu haben.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Immobilien

Daniel Kraushaar, Immobilien Bewirtschafter

Telefon: 041 208 85 81

E-Mail: daniel.kraushaar@stadtluzern.ch

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch